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17/SVV/0764 
geändert beschlossen 

 
Herr Wollenberg berichtet über den schlechten Zustand des Vereinsheimes. Mit kleinteiligen 
Maßnahmen sei hier keine Verbesserung zu erreichen. Eine andere Lösung müsse gefunden 
werden. 
 
Herr Viehrig weist auf das Angebot des KIS auf Zusammenarbeit mit dem Verein hin.  
Herr Keller merkt an, dass in den Gesprächen über mögliche Eigenleistungen des Vereines ge-
sprochen wurde. Er bittet den Antrag in einen Prüfauftrag umzuwandeln um die Möglichkeit der 
Eigenleistung durch den Verein, sowie mögliches Sponsoring zu prüfen. Danach könne man 
Lösungen in einem gemeinsamen Gespräch zwischen dem Verein und dem KIS besprechen. 
Herr Richter berichtet, dass auch eine Verständigung mit anderen Vereinen vorgeschlagen 
wurde, um einen Einblick zu erhalten, wie diese Sanierungen finanzieren. Bisher sei auch keine 
Meldung darüber eingegangen, welcher Erweiterungsbedarf besteht. Finanziert werden könne 
nur das, was auch dringend benötigt werde.  
 
Frau Naundorf schlägt eine Prüfung in Richtung eines Sozialen Projektes vor.  
 
Frau Wieczorek fragt, ob Container, beispielsweise diese, die für die Unterbringung von Flücht-
lingen verwendet wurden hier zum Einsatz kommen könnten. Herr Richter erklärt, dass die ver-
fügbaren Container anderweitig benötigt werden. Als Zwischenlösung werde eine Containeran-
lage aber, statt einer Komplettsanierung, bevorzugt. 
 
Herr Wollenberg bittet im Januar um einen Zwischenbericht. 
 
Der Antrag wird wie folgt geändert zur Abstimmung gestellt: 
Der Ausschuss für Bildung und Sport empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung wie folgt zu 
beschließen:  
 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, die notwendigen Voraussetzungen für die Sanierung 
und Erweiterung des Vereinsheims von Fortuna Babelsberg zu schaffen.  
zu prüfen. 
Dabei soll der KIS, gemeinsam mit dem Verein den Sanierungsbedarf erörtern. 
Ein erster Zwischenbericht ist dem Ausschuss für Bildung und Sport im Januar vorzule-
gen. 
Das Vorhaben soll im Haushalt 2018/2019 entsprechende Berücksichtigung finden. 
Dabei sollen in geeigneter Weise Eigenleistungen und Sponsorengelder fließen. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 7  
Ablehnung: 0  



Stimmenthaltung: 0  
 
 


